
‘En el pesebre, vemos el modo de ser de Dios’
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Escrito por Fernando Ocáriz

La Navidad nos ayuda a "creer" en el amor de Dios por nosotros.

Comentarios del Prelado del Opus Dei a la celebración del nacimiento

de Jesús, una ocasión para aumentar la fe y para dar paz al propio

corazón y a quienes nos rodean

Fuente: opusdei.org.
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